



## Terminhinweis

### Pressegespräch mit Minister Pinkwart zum Freihandelsabkommen zwischen der EU und Japan (JEEPA)

23.04.2018  
Matthias Kietzmann  
Pressesprecher  
Telefon 0211 61772 - 204  
matthias.kietzmann@mwide.nrw.de

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,

Stellvertretende/r  
Pressesprecher/in:  
Rabea Ottenhues - 124  
Volker Stößel - 141

das Freihandelsabkommen zwischen der EU und Japan (Japan-EU Economic Partnership Agreement – kurz JEEPA) steht nach jahrelangen Verhandlungen vor seinem Abschluss.

[www.wirtschaft.nrw](http://www.wirtschaft.nrw)

Die Chancen für Nordrhein-Westfalen, die Landeshauptstadt Düsseldorf und ihre Unternehmen und Bürger möchten Ihnen gerne Wirtschaftsminister Prof. Dr. Andreas Pinkwart und Oberbürgermeister der Stadt Düsseldorf Thomas Geisel in einem Pressegespräch erläutern.

**Zeit:** Freitag, 4. Mai 2018, 11.30 Uhr

**Ort:** 40213 Düsseldorf, Rathaus, Großer Sitzungssaal, Marktplatz 2

#### Weitere Teilnehmer:

- Ryuta Mizuuchi, Generalkonsul Japans
- Andreas Schmitz, Präsident der IHK zu Düsseldorf
- Ryo Koba, Vertreter der Japan External Trade Organisation (JETRO)
- Masaru Abe, Japanischen Industrie- und Handelskammer, und des Deutsch-Japanischen Wirtschaftskreises, Dr. Ruprecht Vondran

Wir freuen uns über Ihr Interesse.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Matthias Kietzmann

**Pressekontakt:** [matthias.kietzmann@mwide.nrw.de](mailto:matthias.kietzmann@mwide.nrw.de) Tel. 0211/61772 – 204